

NOTICIAS

Asociafruit: las heladas sufridas marcan negativamente la campaña de cítricos

EUMEDIA/Redacción

La segunda mitad de la campaña de cítricos está llevando al traste las ilusiones puestas en un inicio de campaña normal. Tras las heladas sufridas este invierno, los mercados se han retraído, debido principalmente al temor de una reducción de la calidad de la fruta afectada, según Asociafruit.

Los agricultores españoles reciclan más de 55% de envases vacíos de fitosanitarios

EUMEDIA/Redacción

El Sistema Integrado de Gestión, SIGFITO, ha presentado, en la planta de reciclaje de FCC de Aldeanueva de Ebro (La Rioja), los datos de recogida de envases vacíos de fitosanitarios, un total de 3.358 toneladas.

Reforma de la PAC: España impulsa la constitución de alianzas entre Estados

EUMEDIA/Redacción

La secretaria general de Agricultura y Alimentación del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha señalado que "en el ámbito del Consejo de la UE, se está impulsando la constitución de alianzas entre España y los Estados miembros con los que existe afinidad en los temas más sensibles de la reforma de la PAC".



Asici cree necesaria la máxima transparencia en el mundo del Ibérico

La Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI), dentro de las acciones que va a llevar a cabo durante 2012, apostará por aportar la máxima transparencia al mundo del Ibérico con el objetivo de facilitar a los consumidores toda información posible acerca de los productos ibéricos, a fin de que sea definitiva a la hora de decidir qué producto comprar.

La ETSIMAN presenta las posibilidades de las cátedras de empresa como foco de empleo en el sector agroalimentario

EUMEDIA/Redacción

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Natural (ETSIAMN) de la Universitat Politècnica de Valencia ha presentado las posibilidades de las cátedras de empresa como foco de empleo en el sector agroalimentario.



La Mesa del Tabaco alerta sobre los riesgos para la economía de la Directiva del tabaco

EUMEDIA/Redacción

Cultivadores, fabricantes, empresas de transformación, estanqueros, operadores de máquinas automáticas y CEOE constituyen la Mesa del Tabaco frente a los riesgos que plantea la revisión de la Directiva 2001/37/CE sobre productos del tabaco que la Comisión Europea presentará a lo largo de este año.



La FEV reforzará su estructura y dará entrada a una participación más directa de las bodegas asociadas

EUMEDIA/Redacción

La Federación Española del Vino, FEV, culmina en 2012 un proceso de reflexión interna, que llevará al refuerzo de la estructura territorial y a una más directa participación de las empresas asociadas, ampliando la Comisión Ejecutiva y potenciando los diversos comités internos, según destacó el secretario general de la Federación, Pau Roca, en su Asamblea General.

El Tribunal de Cuentas Europeo critica las propuestas de la CE para la reforma de la PAC

EUMEDIA/Redacción

El Tribunal de Cuentas Europeo ha emitido un dictamen en donde critica las propuestas legislativas de la Comisión Europea sobre la reforma de la Política Agraria Común de 2014.

El 75% del presupuesto de Agricultura se centrará en el sector agroalimentario

EUMEDIA/Redacción

La secretaria general de Agricultura y Alimentación, Isabel García Tejerina, ha manifestado, durante su comparecencia en el Congreso, que el presupuesto de su Secretaría General apuesta por la modernización y la competitividad del sector agroalimentario, destacando que "alcanza la cifra de 7.895,6 Millones de €, lo que supone el 75% del presupuesto total del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente".

El Grupo Parlamentario Socialista denuncia el abandono de la política agraria, pesquera y medioambiental

EUMEDIA/Redacción

El Grupo Parlamentario Socialista ha denunciado que la agricultura, la pesca y el medio ambiente han dejado de ser un objetivo de dedicación preferente por parte del Gobierno según se desprende del contenido del Proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del

NEGOCIOS DE LA PESCA

Cambios temporales de modalidad de palangre de superficie a palangre de fondo en el caladero Mediterráneo

EUMEDIA/Redacción

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Secretaría General de Pesca, ha autorizado, con fecha de hoy 13 de abril, cambios temporales de modalidad de palangre de superficie a palangre de fondo en el Mediterráneo.

Asciende un 7% el valor de la producción pesquera de enero y febrero en el mediterráneo

EUMEDIA/Redacción

El valor de la producción pesquera en el litoral mediterráneo durante los meses de enero y febrero de 2012 se ha incrementado un 7% respecto al mismo periodo de 2011, con un montante de más de 3.300 toneladas y un valor comercial superior a los 7,8 millones de euros, según datos de la Consejería de Agricultura y Pesca andaluza.

AGENDA

Concurso de Fotografía del Mundo Rural 2012

Otros -
24-2-2012

La Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA), a través de la Fundación de Estudios Rurales, y Eumedia SA, han convocado la sexta edición del Concurso de Fotografía del Mundo Rural, con el patrocinio de Red Eléctrica de España.

XIII Simposium de Avicultura del Sur de Brasil

Congreso - Chapecó (Brasil)
17-4-2012

Del 17 al 19 de abril en Chapecó (Brasil).
Información completa [aquí](#).

I Salón Internacional de la Avicultura y la Ganadería (SIAG)

Feria - Sevilla
08-5-2012

El primer Salón Internacional de la Avicultura y la Ganadería (SIAG), es una feria ganadera de pequeño formato pero con vocación internacional, a celebrar del 8 al 11 de mayo en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla.

Taller Debate: La cadena de valor en el sector de los cereales pienso

Jornadas Técnicas - Madrid
10-5-2012

En la sede de la Fundación Foro Agrario, en Madrid, tendrá lugar el taller debate sobre la cadena de valor en el sector de los cereales pienso dentro del Observatorio e Seguridad Alimentaria y Análisis de la Cadena de Valor.

OPINIÓN

Arrimar el hombro

Vidal Maté, Periodista

A diferencia de situaciones anteriores de graves crisis en el campo, en la actual, donde, a la sequía se suma la subida de los precios del gasóleo y de los propios fertilizantes, una nota que podríamos destacar de estas negociaciones es que se están desarrollando en un clima de corresponsabilidad donde nadie ofrece lo que no tiene ni tampoco nadie está pidiendo imposibles, asumiendo la actual situación de los recursos públicos.

Acuerdo agrícola con Marruecos o la punta del iceberg

José Manuel de las Heras. Unión de Agricultores y Ganaderos

Esos enormes trozos de hielo que flotan en los